

## Tennis de table/Gabon/5e Open de l'ambassadeur de Chine

### La crème nationale attendue

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

EN plus des clubs de Libreville et de ceux porte-étendards des deux communes périphériques (Akanda et Owendo), les écuries de Port-Gentil (Ligue de l'Ogooué-Maritime), de Mouila (Ngounié) et d'Oyem (Woleu-Ntem), mais aussi la communauté chinoise de la capitale, vont composer le plateau attendu ce samedi au Palais des sports de Petit-Paris, à

l'occasion de la cinquième levée de l'Open de l'ambassadeur de Chine. De 9 à 17 heures, de nombreux affrontements sont au programme, dans ce qui

**La crème du tennis de table national a rendez-vous ce samedi pour le 5e Open de l'ambassadeur de Chine.**



constituera le plus grand rassemblement domestique des pongistes locaux. Une compétition organisée par la Fédération gabonaise de tennis de table, en partenariat avec l'ambassade de la République populaire de Chine au Gabon. Cadets, juniors, seniors et handicapés sont les catégories retenues pour un challenge (féminin et masculin) placé sous le signe de la coopération sino-gabonaise qui célèbre son 45e anniversaire cette année.

## Karaté/Ouverture de saison

### Le Delta Karaté Club et Paterne Dicka reviennent

Serges Alexis MOUSSADJI  
Libreville/Gabon

L'ANCIEN président de la Fédération gabonaise de karaté-do et arts martiaux affinitaires (Fégakama), Paterne Dicka, a annoncé jeudi passé l'ouverture de saison 2019-2020 du Delta Karaté Club. Ouverture qui se fera le lundi 16 septembre prochain, à 18 heures. Le siège de ce club se trouve dans l'enceinte de l'Institut de gestion. Mais cette annonce semble marquer le retour sur le devant de la scène d'un homme qui avait pris ses distances avec le petit

**Me Paterne Dicka prépare la rentrée du Delta Karaté Club.**



monde du karaté gabonais. Après son départ de la présidence de la Fégakama le 11 février 2017, Paterne Dicka s'était tourné vers l'international. En étant, par exemple, nommé au sein du comité exécutif de l'Union des fédérations africaines de karaté (UFAK) en janvier 2018. "Dès que j'ai quitté la fédération, j'ai voulu souffler un peu. J'ai voulu prendre du recul et aussi du repos. Cela m'a permis de comprendre et d'apprendre certaines choses et je pense que les choses peuvent maintenant redémarrer", a déclaré, jeudi dernier, cette figure du karaté gabonais.

Ceinture noire (6e dan) de l'école Shotokan, juge et arbitre continental kata et kumité, juge mondial kata et kumité, Dicka a été pendant 15 ans le président de la Fégakama. Cet ancien vice-président de la zone 4 (Afrique centrale), ancien membre du comité exécutif de l'Union des fédérations africaines de Karaté (UFAK) est aussi expert continental. L'ouverture de saison 2019-2020 du Delta Karaté Club sonne aussi comme le retour d'un homme qui n'a jamais renié son amour pour son art martial.

## Mondial de basket

### Troisième finale pour l'Argentine, qui rejoint l'Espagne

AFP  
Dongguan/Chine

L'ARGENTINE s'est qualifiée pour la troisième fois de son histoire pour la finale de la Coupe du monde de basket-ball en dominant la France 80 à 66, hier vendredi à Pékin. L'Albiceleste, titrée en 1950 puis médaillée d'argent en 2002, affrontera demain dimanche l'Espagne qui a écarté plus tôt l'Australie après deux prolongations 95 à 88. Emmenée par son infatigable fer de lance, Luis Scola (28 points), elle a

infligé une leçon de basket aux Français qui avaient réalisé un exploit historique en écartant les États-Unis (89-79) mercredi. Plus agressifs et plus opportunistes, avec Facundo Campazzo impeccable en chef d'orchestre (12, 7 rebonds, 6 passes décisives), les Sud-américains ont dominé du début à la fin. Une série de 10 points consécutifs les a bien lancés (10-2) et ils n'ont plus jamais regardé derrière eux. À la mi-temps, Scola avait déjà réalisé un double-double (13 pts, 10 rebonds) prenant une part active à l'écart, déjà creusé



Les supporters argentins explosent de joie après la qualification de leur équipe face aux Français.

par son équipe (39-32). Celui-ci allait encore grimper au retour des vestiaires, pour culminer à 15 points sur un panier longue distance de Gabriel

Deck (40-55). Côté français, Rudy Gobert, épatant face aux États-Unis, était en deçà de ses standards habituels (3 pts mais 11 rebonds) et l'artilleur Evan Fournier, trop maladroit derrière l'arc (1/6 pour 16 pts au total). Seul le jeune meneur des Knicks Frank Ntilikina (21 ans), à l'apport déterminant face aux USA, a semblé tirer son épingle du jeu (16 pts). La France s'est réveillée un peu dans le dernier acte pour tenter de remonter un handicap de 12 points (48-60). Amath Mbaye marquait ses pre-

miers points, d'une flèche derrière l'arc (51-60) mais des ballons perdus et un manque de tranchant dans les derniers gestes plombaient les Français. Scola, qui fêtera ses 40 ans en avril, se chargeait d'infliger le coup de grâce. L'ancien intérieur NBA (Houston, Indiana...) inscrivait deux paniers à trois points (59-74) sous les vivats des supporters de l'Albiceleste ravis de voir leur équipe pour la troisième fois en finale. Une performance tout sauf prévisible avant le tournoi pour cette équipe ne comptant aucun joueur évoluant en NBA.

## Cyclisme/Tour d'Espagne

### Cavagna en solitaire, Roglic chute mais résiste

AFP  
Tolède/Espagne

EN soliste, le Français Rémi Cavagna (Deceuninck-Quick Step) a remporté la 19e étape du Tour d'Espagne hier vendredi à Tolède, où le Slovène Pri-

moz Roglic a conservé son maillot rouge à deux jours de l'arrivée, malgré une chute et une passe d'armes controversée avec l'équipe Movistar. Parti seul à 25 km de l'arrivée en faussant compagnie à ses compagnons d'échappée, le rouleur auvergnat (24 ans) a fait

parler sa puissance pour se présenter seul sur les rampes pavées menant jusqu'à la vieille ville de Tolède et décrocher la plus belle victoire de sa jeune carrière. Sur ses talons, les favoris sont arrivés groupés en dépit d'une vive polémique en cours d'étape

: Roglic (Jumbo-Visma) ayant chuté à 60 km de l'arrivée, l'équipe Movistar de ses dauphins Alejandro Valverde et Nairo Quintana a soudain accéléré, rompant avec les usages en vigueur dans le peloton et piégeant le leader. La formation espagnole s'est néanmoins relevée par la

suite alors que le maillot rouge tentait de revenir dans l'abri des voitures suiveuses. Pas de changement au classement général, donc, à la veille de la 20e et avant-dernière étape de cette Vuelta, qui devrait être le juge de paix de l'épreuve avant la tradi-

tionnelle parade prévue demain dimanche dans les rues de Madrid : le dénouement du Tour d'Espagne pourrait se jouer sur les cinq cols au programme ce samedi, dont deux de première catégorie et une montée finale inédite vers le plateau de Gredos.